

78ª Asamblea Mundial de la Salud

Orden del día provisional Punto 13.2 Salud mental y conexión social

Mayo de 2025

El Consejo Internacional de Enfermeras (CIE), que representa a más de 30 millones de enfermeras, apoya firmemente que se dé prioridad a la salud mental y a la conexión social como algo esencial en todos los países y comunidades. Hay una grave escasez de profesionales de enfermería especializados en salud mental, que representan sólo el 1% de los profesionales de enfermería. Invertir en el personal de enfermería de salud mental, desarrollarlo y sostenerlo, así como su ámbito de práctica y competencia, es una necesidad para un sistema de atención de salud resistente y unas comunidades saludables. Las Directrices 2024 del CIE sobre enfermería de salud mental son una hoja de ruta para mejorar los servicios de salud mental y el CIE recomienda su integración en las políticas nacionales para crear sistemas de atención de salud mental eficaces y humanos. Además, los propios profesionales de enfermería se enfrentan a importantes retos físicos, mentales y sociales y el Estado mundial de la enfermería 2025 revela una alarmante falta de servicios de salud mental para los profesionales de enfermería. El CIE insta a los Estados miembros a que inviertan en servicios integrales para el bienestar del personal de enfermería.